

Una labor de amor

Descripción

Génesis 3:26-4:7

El primer hijo de Raquel parecía tardar una eternidad en entrar en este mundo. Su nacimiento fue laborioso por decir lo menos. Al final, allí estaba, las 8 libras. y 1 onza de peso, mirando hacia arriba con ojos enormes. El dolor anterior no importaba porque su hijo finalmente había llegado.

Pasaron miles de años sin señales de un salvador. En un esfuerzo por redimirse, el pueblo de Dios recurrió a ídolos, reyes, otras naciones y sacrificios sin esperanza. La espera parecía demasiado larga, los dolores de la vida eran laboriosos. Entonces, un día, un ángel se acercó a una adolescente virgen y rompió el silencio y reavivó una promesa de hace mucho tiempo. María escuchó. Ella dijo que sí. Ella esperó. Entonces, una noche, bajo una estrella de esperanza y expectativa, se cumplió la tan esperada promesa. Jesús, Emmanuel, Dios con nosotros, había hecho su entrada en este mundo.

La promesa de Dios se cumplió ese día y continúa viviendo en nosotros. Que el dolor de hoy y la lucha de mañana sean eclipsados por la llegada de Cristo nuestro Rey.

Autor: Rachel Kuhn

Fecha de creación

2023/02/12